

Elda instala papeleras para promover el reciclaje

25/04/2019



El **Ayuntamiento de Elda y Fobesa**, la empresa encargada del servicio de limpieza de la vía pública Elda, han puesto en marcha una innovadora campaña para promover el reciclaje entre la ciudadanía. Una de las iniciativas es la colocación de 120 papeleras especiales de recogida selectiva en distintas zonas verdes y parques de la ciudad con el fin de facilitar la separación en origen de los residuos y contribuir a una mejor conservación de las calles de la localidad. De esta forma, se pretende concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de la separación en origen, siempre en consonancia con la normativa europea de economía circular cuyo objetivo es el reciclaje y la recuperación máxima posible de residuos. El jefe de servicios de Fobesa, **Francisco Amor**, ha

explicado que **“se trata de una iniciativa pionera que, además de mejorar el servicio, contribuirá a que la ciudadanía se familiarice cada vez más con los diferentes tipos de depósitos que existen para los diferentes tipos de residuos a fin de promover su adecuada utilización”**.

Estas papeleras están especialmente indicadas para parques, espacios verdes o zonas de paseo y se agruparán en islas de reciclaje de tres senos en los que los usuarios podrán depositar sus desperdicios de manera selectiva: orgánico, plástico y papel y cartón. Estas papeleras se suman a las **1.200 que existen en la localidad, lo que supone una media de una papelera cada seis habitantes**.